

Platter: „15.000 Snow Cards sind ein voller Erfolg“

Die Tirol Snow Card startet in zweite Saison. Auf vier Gletschern kann sie bereits benutzt werden.



„Es geht mit dieser Karte auch ein Signal für die Jugendlichen und Kinder aus, den Skisport zu erlernen“, erklärt LH Platter. Foto: Böhm

Innsbruck - „Ein Skipass für ganz Tirol, für Einheimische wie für Gäste gleichermaßen attraktiv mit einem einzigartigen Angebot“, so präsentierte Landeshauptmann Günther Platter vor einem Jahr die Tirol Snow Card. Am 1. Oktober startet nun die Tirol Snow Card – rechtzeitig zu Beginn der Wintersaison in den Tiroler Gletscherskigebieten – in ihre zweite Saison. Die von LH Günther Platter initiierte Tirol Snow Card wurde mit über 15.000 ausgegebenen Karten, sowohl von Einheimischen als auch von ausländischen WintersportlernInnen äußerst gut angenommen.

„Mit insgesamt 81 Skigebieten, davon vier Gletscherskigebieten, und mit über 3.000 Pistenkilometern ist das Angebot der Tirol Snow Card sicher einzigartig“, so der Landeshauptmann. Durch das große Angebot können die Skifahrer seit vergangenem Jahr verschiedenste Skigebiete in ganz Tirol kennen lernen.

„Als Landeshauptmann und Tourismusreferent ist es mir wichtig, dass der einheimische Gast nicht vernachlässigt wird. Ich sehe die Snow Card als attraktive Möglichkeit den Berg zu erleben. Es geht mit dieser Karte aber auch ein Signal für die Jugendlichen und Kinder aus, denn zu einem attraktiven Preis wird es ihnen ermöglicht, den Skisport zu erlernen und dadurch das hohe skifahrerische Niveau in Tirol zu erhalten“, schließt LH Günther Platter.

Die Tirol Snow Card ist bereits ab 1. Oktober erhältlich und kann sofort auf vier Tiroler Gletschern (Kaunertaler, Pitztaler, Stubaitaler und Hintertuxer Gletscher) benutzt werden. Pistenspaß ist mit der Tirol Snow Card in der Wintersaison 2010/11 bis zum 15.05.2011 möglich.